

Sommer, Sonne und Sonnenschein!

Von Eckard Berndt

Unter ideale Bedingungen fanden am Haffstrand das 22. Ueckermünder Beachvolleyballturnier und das 4. Günter-Funke-Gedächtnis-Turnier vom SV Einheit Ueckermünde statt.

UECKERMÜNDE. Bei herrlichem Sonnenschein wurde auf den 14 Feldern an und über die Netze geschmettert, dass den Teilnehmern auf dem heißen Sand und auch zahlreichen Schaulustigen an der Strandpromenade das Sportlerherz höher schlug. Für Cheforganisator Gerhard Bastke und seine Crew war das hohe Interesse der um jeden Punkt kämpfenden knapp 50 Mannschaften das größte Dankeschön. „Es war ein voller Erfolg. Ein dickes Kompliment an meine Helfer von der Abteilung Volleyball. Ohne ihren vorbildlichen Einsatz wäre so ein Turnier in dem Ausmaß nicht vorstellbar. Dank auch an den Vorpommern-Fonds und die vielen weiteren Sponsoren. Große Unterstützung erhielten wir von der Stadt Ueckermünde, die uns den Strand kostenlos zur Verfügung stellte sowie allen Teilnehmern das kostenlose Parken ermöglichte“, so Bastkes erfreuliche Bilanz.



Freudensprünge bei Ueckermünder Nachwuchs

FOTOS: ECKARD BERNDT



Bastke mit den U12- und U13-Mädchen von Einheit Sonne, Strand und Schmetterbälle beim 22. Ueckermünder Beachvolleyballturnier

Von 9 Uhr bis in den späten Nachmittagsstunden kämpften auf 14 Feldern 200 Aktive aus Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Thüringen und Berlin sowie aus dem polnischen Stettin in vier Wertungsklassen. Turniersieger, bei den U 12 weiblich wurde der SC Neubrandenburg. Die Siegerehrung ließ sich der parlamentarischen Staatssekretär für Vorpommern, Patrick Dahlemann, nicht nehmen. Knapp geschlagen auf Platz zwei musste sich unter zwölf Teams die erste Garnitur des Veranstalters geben. Dritter wurde der brandenburgische

Vertreter vom VSB Offensiv Eisenhüttenstadt. Auch bei der U 13 weiblich schrammte Einheit knapp an Gold vorbei. Der Sieg ging an die „Badenixen“ vom ESV Turbine Greifswald, Platz drei belegte unter neun Mannschaften der SC Neubrandenburg.

Sportlicher Ehrgeiz an den Netzen auch bei den Erwachsenen: Doppelschok für die auswärtige Konkurrenz beim Duo-Mix, hier musste pro Mannschaft eine Frau mitwirken – in diesem Fall durch zwei einheimische Vertreter. Sieger unter zwölf Vertretungen wurde das „Beachteam 29“ vor den „Hot

Chicken“ und die „Dünen Hühner“ aus Brandenburg. Im Freizeit-Mix, hier hatten 15 Mannschaften gemeldet, setzten sich die „Skifahrer“ aus Rostock/Berlin vor den Ueckermünder „Reifen Henschel“ und dem SSV Hohen Wangelin durch.

„Alle Mannschaften sprachen sich lobend über die tolle Organisation aus und wollen zur 23. Auflage wiederkommen. Auch dass alle Teilnehmer ein kostenloses Mittagessen und ein Freigeränk bekamen, ist nicht bei jedem Turnier üblich“, äußerte sich Bastke nach diesem Event.



„Chef“ Gerhard Bastke gibt seinen Mädels taktische Anweisungen,

Ergebnisse 22. Beachturnier

Duo – Mix

01. Beachteam 29
02. Hoth Chicken
03. Die Dünen Hünen
04. Die Sandflöhe
05. Die Ahnungslosen
06. Dos Promillos
07. Serviceteam Spaß Attack
08. Schlechtschmetterfront
09. Der Schöne und das Biest
10. Glawe / Bull
11. Thiel / Ruthenberg
12. Die Libera

Freizeitbereich

01. Skifahrer
02. Reifen Henschel
03. SSV Hohen Wangelin
04. Pommersche Adler Stettin
05. Team Nehme
06. Mein Lieblingsteam
07. Untermhäuser Sandsäcke
08. Die Junggebliebenen u. Enkel
09. Die Würfelbude
10. Haffakrobaten
11. sonnige Grüße, sandige Füße
12. Mein persönlicher Favorit
13. Vier Tore Atzen
14. BSG Rakete Berlin

u 12 w.

01. SC Neubrandenburg I
02. SV Einheit Ueckermünde I
03. Offensiv Eisenhüttenstadt
04. Schweriner SC
05. Powergirls
06. Energie Cottbus II
07. SC Neubrandenburg II
08. SC Neubrandenburg III
09. ESV Turbine Greifswald
10. SV Einheit Ueckermünde II
11. Energie Cottbus I
12. Blau Weiß Schwedt

u 13 w.

01. ESV Turbine Greifswald I
02. SV Einheit Ueckermünde
03. SC Neubrandenburg I
04. Offensiv Eisenhüttenstadt
05. SC Neubrandenburg II
06. Schweriner SC
07. ESV Turbine Greifswald II
08. Blau Weiß Schwedt